

- 5月29日9時59分の噴火の一報を受け、直後の10時08分に非常体制を発令。
- 噴火当日にTEC-FORCE隊員14名※を屋久島町、鹿児島県庁に派遣したほか、災害対策車両3台を屋久島町に派遣。防災ヘリ「はるかぜ」により火砕流等の発生状況を調査。
- TEC-FORCEは屋久島町で常時7名※体制を継続し、屋久島町をサポート。

※リエゾンを含む



撮影:5月29日

▲非常体制を発令、総力を挙げて初動対応にあたる

## 《リエゾン(情報連絡員)》

- 屋久島町
  - ・5/29(金)～派遣中 7/1現在 2名(延べ72名)
- 鹿児島県
  - ・5/29(金)～6/3(水)9:00(延べ11名)
  - ・6/ 5(金)15:40～18:20 2名
  - ・6/10(水)15:40～16:20 2名

## 《TEC-FORCE》

- 屋久島町
  - ・5/29(金)～派遣中 7/1現在 5名(延べ232名)

隊長	1名
情報通信班	1名
機械班	1名
広報班(記録)	1名
ロジ担当	1名



撮影:5月30日

▲災害対策車両が屋久島に到着、支援活動を開始